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打造安全食品的基地

“食品安全重于泰山，”王建达说，“这些年来，我

们国家出现过多少食品安全问题，在这个方面，我们

必须承认自己的过失，我们缺乏有效的监管，也缺乏

良心企业的合作与聚集。”

“在当前气候环境愈发恶劣，自然环境每况愈下的

形势下，有机食品、绿色食品、健康食品，被很多人视为珍

宝。于是，我们就希望打造出一个基地，在这里，有全世

界的可口美食，在这里，食品都是安全的、健康的，有机食

品、绿色食品汇集。”据王建达介绍，位于裕溪路合肥龙塘

高速口的华商国际食品城，是按照年交易量达千亿规模

的世界级食品商贸中心进行打造的，是商务部食品贸易

流通产业促进中心重点支持的项目。建成后的华商国际

食品城，将成为汇聚全国乃至世界各地名优特色食品的

商贸中心区和集散地。

“从企业入驻的选择开始，我们就会重点关注企

业资质、食品品牌口碑和质量，并确保是正品供货。”

王建达透露，“对于商品的抽查，我们也会一直不间断

进行，并将聘请专业的队伍和专业的机构，专注于食

品安全和质量。”

打造客户满意度最高的市场

王建达不喜欢过分强调项目的硬件配套，“现在

但凡有实力、有良心的企业，项目的质量和硬件配套

都不会差，不一样的是造型，以及细节的处理。对于

商业地产而言，真正吸引客户的，一定是后续服务。”

“我们的项目以‘为客户创造价值，为城市创造财

富’为宗旨。为了更好为商户服务，公司决定引入第三

方机构，该机构在业内将是顶尖水平，每年对我们的服

务质量进行满意度测评，我们也会将服务满意度直接

纳入绩效考核之中。”王建达说，“第一年，我们就要求

满意度必须达到90%，之后要每年递进，当然，后面

0.1%的提升都会非常艰难，但我们会坚持不懈努力。”

“建成后的华商国际食品城不仅是安徽省交易量

最大、影响力最广的专业市场，也将会是客户满意度

最高的专业市场。”王建达很有信心，“为了帮助未来

市场商户开拓市场，我们在市场建设时就已经在为他

们对接采购商了，我们最近刚和中国铁路最大的第三

方服务单位浙江动高实业公司签约，他们的全国食品

采购中心将落户我们市场，将来高铁车厢里很多售卖

的食品就是从我们市场商家这里采购的”。

将会成为民族文化展示基地

“在一个行业呆久了，总是会有一些想法，不想墨

守成规，想做更大的延伸。”王建达说，“我现在就是把

传统和创新结合，传统的，是硬件配套和建筑质量的

传统追求；创新的，是探索，探索一条完全不同的路。”

“《舌尖上的中国》很火，其不仅展示了中国各地

的特色美食，更展示了当地的生活习俗和文化。饮

食，本就与文化紧密相连。”王建达笑着说，“从决定做

这个项目开始，我们就决定尽可能多地挖掘全国美

食，甚至是全世界的美食，并且在各个细节上展示不

同地域的民族文化。比如售卖民族美食时，一定要穿

着该民族服饰，店铺装修要有民族特色，这里会成为

民族文化的展示基地。”

“比如，在台湾贸易商会的帮助下，我们就会打造

出一条台湾街。”王建达说，“我希望未来市场能定期

迎来一批特殊的顾客——来自各个学校的孩子们，老

师带他们来感受民族文化，体验不一样的风情。”

王建达认为，产业地产不仅是做一个项目，而要带

动一大批优质创业者奋斗，为他们提供优秀的平台，带

动一群人发财致富，为地方经济和文化建设贡献能量。

王建达王建达，，一个在房地产行业从事了十几年的一个在房地产行业从事了十几年的

““专情者专情者”，”，其所流露出的坚定和激情其所流露出的坚定和激情，，着实是让人着实是让人

羡慕的羡慕的。“。“此前的房地产市场太乱此前的房地产市场太乱，，三个人就能搭三个人就能搭

台唱戏台唱戏，，是个缺乏监管的行业是个缺乏监管的行业。。””华商国际食品城华商国际食品城

项目总经理王建达表示项目总经理王建达表示，“，“监管严起来是好事监管严起来是好事，，优优

胜劣汰胜劣汰，，好的企业将得到更好的发展好的企业将得到更好的发展。”。”

对于其正在开发的华商国际食品城项目对于其正在开发的华商国际食品城项目，，王王

建达表示建达表示：“：“我们要做的绝不是一个项目我们要做的绝不是一个项目，，而是以而是以

全新的探索全新的探索，，打造安徽商业地产里程碑打造安徽商业地产里程碑，，为区域创为区域创

造一个美好的未来造一个美好的未来。”。”
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